



Mi Universidad

Cuadro sinóptico

Nombre del Alumno: Iván Darinel Abadía Aguilar

Nombre del tema: Medicina Tradicional Y Salud

Nombre de la Materia: Enfermería y Prácticas alternativas de salud

Nombre del profesor: Felipe Antonio Morales

Nombre de la licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 8° Cuatrimestre

BASES CONSEPTUALES DE

SALUD

Todas las enfermedades implican un debilitamiento del sistema natural de defensa del organismo o de aquellos que regulan el medio interno.

Síntomas: Son la referencia subjetiva que da el enfermo sobre la propia percepción

Signos clínicos: Son los indicios provenientes del examen o exploración psicofísica del paciente.

Las manifestaciones clínicas o cuadros clínicos son la relación entre los signos y síntomas que se presentan en una determinada enfermedad

Factores endógenos: determinados por la dotación genética de la persona

Factores exógenos: medio-ambientales, comprende el conjunto de valores naturales, sociales y culturales existentes

MEDICINA

Se utiliza como sinónimo de medicamento (del latín medicamento, que es la sustancia que permite prevenir, aliviar o curar las enfermedades o sus secuelas.

La cardiología, por ejemplo, se encarga de las afecciones del corazón y del aparato circulatorio.

La dermatología es la especialidad médica que se centra en el cuidado y las enfermedades de la piel.

Existen numerosas especialidades dentro de la medicina, de acuerdo a la parte del cuerpo a la que se dedican, a los tipos de enfermedades

Forman el grupo de las ciencias de la salud, dedicadas al diagnóstico

En un agente de salud en el proceso sanitario, estableciendo una relación con el agente pasivo

ENFERMEDADES

La enfermedad es considerada como cualquier estado donde haya un deterioro de la salud del organismo humano.

Síntomas: Son la referencia subjetiva que da el enfermo

Signos clínicos: Son los indicios provenientes del examen o exploración psicofísica del paciente

Todas las enfermedades implican un debilitamiento del sistema natural de defensa del organismo o de aquellos que regulan el medio interno.

Factores endógenos: determinados por la dotación genética de la persona

Factores exógenos: medio-ambientales, comprende el conjunto de valores naturales, sociales y culturales

BASES CONSEPTUALES DE

ATENCION ALA SALUD

En tanto objetivo, la asistencia sanitaria presupone que es posible contribuir a la salud garantizando un agregado de atenciones

Recuperar la salud de quienes han enfermado para que logren sanar

Aliviar el dolor y minimizar el sufrimiento de los enfermos graves que no pueden ser curados.

La problemática del modelo de atención contempla la definición de los criterios que establecen cómo se organiza y divide el trabajo médico-sanitario

La problemática del modelo de atención contempla la definición de los criterios

Tipo de acciones, prestaciones o servicios se debe brindar a la población para producir salud

ANTECEDENTES HISTORICOS DE MEDICINA TRADICIONAL

La medicina tradicional es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos

La suma total de los conocimientos, habilidades y prácticas basadas en las teorías, creencias

La prevención, diagnóstico y tratamiento de enfermedades físicas y mentales.

Representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de plantas medicinales que los indígenas han resguardado

La medicina tradicional mexicana es un mosaico de piezas procedentes de culturas diferentes

La cultura de México actual proviene del sincretismo que se produjo entre las culturas prehispánicas

MEDICINA TRADICIONAL MAYA

Equilibrio de mente y cuerpo, meridianos de energía, enfoques biodinámicas y holísticos

Existe un conocimiento adquirido a través del tiempo para trabajar con las plantas.

Para la Medicina Maya la naturaleza está por encima de los hombres, determinando sus vidas

La llamada medicina alternativa o neuropatía se ha convertido en una opción normalizada para conseguir salud sin costes secundarios.

La medicina Maya considera al hombre como parte integrante e interactuante

Causas que atentan contra el equilibrio corporal pueden ser producidas por el propio organismo